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Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por acompañarme. Soy Mari Swaruu.

Tras varios videos sobre la Federación Galáctica, podemos sacar algunas
conclusiones, aunque siempre habrá más datos a tener en cuenta, y por lo tanto más
videos futuros, quizás. Estar aquí arriba no significa que sepa todo lo que está
pasando, pero al menos tengo una perspectiva diferente, si no mejor, de alguien
estrictamente solo en la Tierra. Este es un tema extremadamente complicado, pero
estas son las cosas que podemos concluir hasta ahora.

Mucho de lo que se publica en la Tierra en innumerables canales, libros y revistas
Nueva Era de YouTube, es una versión distorsionada de las verdaderas
características de la Federación Galáctica, también llamada Federación de Planetas
Unidos. Porque todos tienden a mezclar entidades y seres de luz en planos muy
elevados de existencia y en los reinos etéricos con la Federación física, compuesta
por personas que están básicamente en el mismo plano de existencia que todos los
demás en la Tierra, solo siendo o perteneciente a una raza diferente, o raza estelar,
aunque en un estado vibratorio ligeramente superior muchos lo llaman 5D.

Los seres en lo físico dentro de la Federación también están teniendo una
experiencia dentro de un cuerpo material, por lo tanto están limitados en su
percepción al igual que muchos humanos. 

Aunque los niveles de percepción, conciencia y densidades se logran solo mediante
la expansión de la mente, debo enfatizar que estar en la Tierra y tener una
experiencia humana no es de ninguna manera una limitación o una razón para no
estar tan avanzado y con la mente expandida como cualquier otra raza estelar, en la
Tierra o no.

Aunque todos debemos ser conscientes de que un tipo diferente de cuerpo,
especialmente los que no parecen humanos, también tendrán un rango diferente de
percepción, sus cinco sentidos o cualquier número de ellos que puedan tener cada
especie, y con eso percibirá su mundo y el entorno de una manera diferente a como
lo hacemos los Lyrianos o humanos.

Para aquellos de ustedes que pueden ser nuevos en mi canal, Lyrianos es la raza
estelar base de dónde provienen todos los demás con apariencia humana, incluidos
los humanos. Provienen del planeta Lyra que orbita la estrella Vega en la
constelación de Lyra. Una forma más sencilla de llamar a todos los grupos de razas
estelares de aspecto humano es simplemente "humanos del espacio", pero este
nombre solo lo entenderán las personas que tienen mucho que ver con la Tierra o
que ya están en la Tierra.

Aunque todos estamos siendo guiados por seres de luz todo el tiempo y esto incluye
a todos esos representantes de la Federación Galáctica en cuerpos físicos y que no
son más que simples políticos, la responsabilidad de guiar a la Tierra y todo lo que
sucede dentro de ella, sí recae sobre ellos directamente como su responsabilidad.

Se que todos esos políticos de la Federación insisten en que quien realmente está



guiando a la Tierra es la gente de la Tierra misma, mientras que son guiados por
seres de luz en planos superiores de existencia, seres que pueden o no ser el ser
superior de cada persona en la Tierra y que están manifestando toda esa realidad
para sí mismos y colectivamente también.

Esta es una posición cómoda o excusa para ser utilizada por aquellos representantes
de la Federación que indudablemente podrían ayudar a la gente de la Tierra a
manifestar una realidad mucho mejor para todos ellos, aunque afirmen no poder
ayudar más.

Aunque en la Tierra muchas personas mezclan la Federación física con la de los
planos superiores de existencia, la Federación Galáctica como tal es solo una
organización en lo físico y está compuesta por seres en lo físico, porque los seres de
luz y las entidades en los planos superiores no se llamarían Federación y no tendría
necesidad de tal organización. Cualquier guía que los seres de luz y las entidades en
los reinos superiores puedan dar a la gente de la Tierra es una cosa y como la
Federación Galáctica guía a los humanos es otra cosa. Aunque habría una
intervención de esos seres sobre los representantes de la Federación que toman
decisiones sobre lo que está sucediendo en la Tierra.

No hay una guerra espacial alrededor de la Tierra. Simplemente no hay evidencia de
ello, tampoco hay razas invasoras cerca de la Tierra, contrariamente a lo que dicen
muchos contactados, por lo que todo el cisma y todo el conflicto está sucediendo solo
allí en la Tierra.

Todo el mundo social, toda la Matrix de la Tierra y todo lo que sucede dentro de ella,
está siendo manifestado por la mente humana, incluyendo mucho de cómo se
percibe allí a la Federación Galáctica, porque está cargada de muchos conceptos
religiosos que simplemente no cuadran y no reflejan la Federación objetiva, vista
desde la perspectiva de alguien que no cae en esa influencia religiosa.

Se sabe que muchas organizaciones religiosas están controlando a los grupos de la
Nueva Era y todo el movimiento a su favor y como herramienta para controlar a las
masas, y la Federación Galáctica como concepto es una de sus herramientas
preferidas, ya que solía dar al sector de la población que cree en los extraterrestres
algún sentido de esperanza para que se conformen con el sistema que les quieren
imponer.

La sociedad humana está bajo el control de sus propias creaciones en forma de
gobierno, invasores y sociedades secretas que han sido manifestadas por la propia
población, como resultado de haber concentrado su atención en sus miedos y sus
peores pesadillas, resultando en que más de eso se manifieste.

Las personas en el poder, los políticos, los miembros del Cabal y sus sociedades
secretas solo pueden conservar su poder si la masa de la población humana sigue
pensando que son necesarios, de cualquier manera. Dependen de la población en
general para siquiera existir y si la gran mayoría de los humanos en la Tierra se
niegan a obedecer sus órdenes y prestarle su atención creativa, no pueden mantener
su control sobre la población.

Desde la perspectiva del yo superior, desde el punto de vista de un alma en los
reinos etéreos, el sufrimiento no se ve como algo completamente malo, ya que solo
es un medio para lograr una mayor expansión, acentuando todas las formas de



contraste. Pero a expensas de eso, la experiencia limitada de la misma alma,
mientras está en lo físico, donde incluso si el mundo material es ilusorio, su
experiencia es de dificultad y de mucho sufrimiento.

Señalando también que como una misma alma no tiene el mismo punto de atención
que cuando está en los reinos superiores, no puede ser vista como la misma
persona, porque tiene dos puntos de atención, uno en lo físico y otro en los reinos
etéreos. Concluyendo que, en realidad, son dos personas y, por lo tanto, el que está
en los reinos eteros solo estaría explotando cruelmente al que está en el físico. Así,
incluso, si el alma de los reinos superiores de la existencia puede ver el punto de
atención en lo físico como más de sí misma, porque su conciencia y conocimiento se
expanden lo suficiente como para incluir también el punto de vista físico. Pero esa
misma alma, mientras está en un cuerpo vivo, solo puede ver su propio punto de
atención limitado.

Hay restricciones para que los humanos no puedan manifestar cosas agradables en
la Tierra, porque los seres de afuera quieren que tengan una experiencia terrible
mientras están en lo físico, para supuestamente ganar experiencia y contraste en
nombre de la expansión del alma. El que la Federación no intervenga en esto, solo
puede verse como negligencia criminal.

Estas son solo algunas conclusiones y saldrán más a medida que avancemos. 

Muchas gracias por escucharme. Hasta la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu


